
Ata nº 002/2010  - Reunião da Comissão Setorial de Avaliação do CEAVI 

 

Aos vinte e seis de outubro de dois mil e dez, com início as quinze horas, na sala 04 do Centro de Educação 
Superior do Alto Vale do Itajaí (CEAVI), situado na rua Dr. Getúlio Vargas, 2822, bairro Bela Vista, em Ibirama, 
Santa Catarina, realizou-se a reunião com os membros da comissão setorial de avaliação do CEAVI abaixo assinados 
(Tabela I). Fica aqui registrada a ausência do professor Jarbas Cleber Ferrari e do técnico-universitário Deividy 
Amorim Policarpo membros desta comissão de setorial de avaliação institucional do CEAVI. Iniciando a reunião o 
Professor Rogério Simões comentou sobre a atualização que vem sendo feita no site do CEAVI, e observou a 
necessidade de se verificar os nomes, e-mail e telefones de contato em cada link. Eliana Vogel Jaeger questionou as 
possíveis formas de acesso ao site do CEAVI. Charles José Ferrari comentou a existência de duas formas de acesso, 
através do site da UDESC ou diretamente através do endereço www.ceavi.udesc.br. Rogério Simões, Eliana Vogel 
Jaeger e Carlos Alberto Barth citaram a importância de se estabelecer um padrão em relação ao layout do site do 
CEAVI. A senhora Eliana Vogel Jaeger também chamou atenção aos diversos tipos de fontes que foram utilizadas na 
construção da página do CEAVI. A professora Marilei Kroetz  comentou sobre o acesso ao link da biblioteca da 
UDESC, onde ao seu ponto de vista o acesso a página da biblioteca deveria ser mais rápido e não estar apenas no link 
de “serviços” na página principal do CEAVI. Foi debatido entre os membros desta comissão sobre o acesso a alguns 
itens mais procurados pelos alunos, e ficou decidido que os itens biblioteca, sistema AAGI e sistema acadêmico, 
terão links de acesso direto na página principal. O professor Rogério Simões citou que dentro do site da udesc na área 
de acadêmicos, no item cursos de graduação, haverá junto a matriz curricular o acréscimo dos planos de trabalho 
individual (PTI) dos professores. Carlos Alberto Barth sugeriu a inserção de uma marca d’água com o logotipo do 
CEAVI, dentro dos itens da página, dessa forma preenchendo o espaço em branco, e também a adição da marca 
UDESC no cabeçalho do site da UDESC. Rogério Simões ratificou a importância de se promover a marca UDESC e 
não somente os centros universitários, e lembrou a importância de se valorizar a instituição de ensino superior de uma 
forma mais ampla. Foi citado pelo professor Rogério Simões que o núcleo docente estruturante deverá receber as atas 
das reuniões desta comissão e também a portaria citando os membros da comissão setorial de avaliação do CEAVI. A 
técnica-universitária Vanessa Carla do Livramento questionou a possibilidade de se analisar o requerimento de 
formulários acadêmicos que os alunos preenchem e propor melhorias para este documento, além de também colocar o 
mesmo disponível no site do CEAVI. O aluno Charles José Ferrari demonstrou para os membros desta comissão o 
sistema de Avaliação Institucional, explicando que o sistema possui avaliação por disciplina e também instituição. O 
professor Rogério Simões comentou que através dessa avaliação será possível ter uma análise quantitativa e 
qualitativa, pois haverá dados, gráficos e comentários elaborados pelos alunos da instituição de ensino superior. 
Carlos Alberto Barth questionou o nome “comentários” que foi dado ao campo da avaliação qualitativa, onde os 
alunos poderiam não dar tanta relevância a esse campo, e fez sugestão de se alterar esse nome para um termo que 
associe maior impacto e relevância. Rogério Simões mostrou aos membros participantes desta reunião um material 
que tratava da política de egressos da universidade, tratava-se de um documento utilizado pelo Centro de Artes da 
UDESC (CEART) o qual propõe um acompanhamento dos alunos egressos, criando um banco de dados com 
informações sobre sua atuação, formação e demais atividades realizadas após a conclusão da sua graduação, 
possibilitando a instituição de ensino superior receber um retorno dos alunos em relação ao curso que eles realizaram 
na UDESC. Charles José Ferrari comentou que os membros dessa comissão podem também enviar um e-mail para o 
site do CEAVI, desta forma encaminhando sugestões, melhorias e notícias para serem postadas na página do CEAVI. 
Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que foi assinada por mim, Jonas Godtsfriedt, e pelos membros 
da comissão setorial de avaliação do CEAVI. 
 
Ibirama (SC), 15 de Setembro de 2010. 
 
Tabela I – Nome e assinatura dos membros da comissão setorial de avaliação do CEAVI. 

Nome Assinatura 

Carlos Alberto Barth  

Charles José Ferrari  

David Krenkel Rodrigues de Melo  

Eliana Vogel Jaeger  

Jonas Godtsfriedt  

Marilei Kroetz  

Micheli Aparecida Lunardi  

Rogério Simões  

Vanessa Carla do Livramento  

  


